



Visite d'entreprise : la chocolaterie BERTON

publié le 24/04/2018

Jeudi 08 mars les élèves de 3A ont découvert le métier de chocolatier chez(le célèbre) JC Berton à Availles-en-Châtellerault.

Après avoir présenté ses ouvrages et ses créations, M. Berton a invité les élèves à quelques dégustations : surprise des goûts et des saveurs !

Chacun a ensuite pu réaliser un moulage en chocolat et créer une pièce unique.

Une matinée gourmande et riche en informations, unanimement appréciée.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.